



VERLAG KARL ALBER

Sehnsucht als Sinn des Daseins



Das Maß der Sehnsucht

Versuch über das Wesen des Menschen

Von Otto Teischel

2024, 243 S., geb., 39,- €

ISBN 978-3-495-99264-7

(Philosophie erzählt, Bd. 15)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99264-7

Dieser Essay über die Sehnsucht erzählt die Geschichte meiner Suche nach dem Sinn dieser geheimnisvoll unbestimmten Kraft jedes Menschen, in deren Tiefe sich ein gültiges Maß unseres Wesens zu erkennen gab. Konnte womöglich das Bewusstsein der eigenen Sehnsucht jedem Einzelnen die Freiheit einer selbstbestimmten Existenz verleihen und dadurch (potentiell) die friedliche Koexistenz

aller Menschen gewährleisten? Um diese wundersam ambivalente Lebensenergie der Sehnsucht philosophisch zu erhellen, bedurfte es einer frei assoziierenden Form und eines hohen Tones. Dieser findet sich im Buch auch in den literarischen Zeugnissen einiger Weggefährten wieder, die uns einladen möchten, den zeitlosen Momenten im eigenen Dasein nachzuspüren.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

Longing as the Meaning of Existence



Das Maß der Sehnsucht

Versuch über das Wesen des Menschen

By Otto Teischel

2024, 243 pp., hc., € 39.00

ISBN 978-3-495-99264-7

(Philosophie erzählt, vol. 15)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99264-7

This essay on longing tells the story of my search for the meaning of this mysteriously indeterminate power of every human being, in the depths of which a valid measure of our being was revealed. Could the awareness of one's own longing possibly give each individual the freedom of a self-determined existence and thereby (potentially) guarantee

the peaceful coexistence of all people? In order to shed philosophical light on this wondrously ambivalent life energy of longing, a freely associative form and a high tone were required. This can also be found in the book in the literary testimonies of some companions who would like to invite us to trace the timeless moments in our own existence.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

